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MCMV hat sich mit einem Flyer schon mal gegen einen Verkauf des Gelände in Stellung
gebracht.

Das Thema Schamel: ist jetzt eh erledigt, hoffe nur das sein Kumpel Koch nun nicht anfängt
internas mit ihm zu teilen.

Naja nächstes Jahr sollte er dann auch raus sein. Sauber war die Nummer von Grethlein aber
definitiv nicht, ich denke auch dass es mit dem Antrag von Schamel/Koch zu tun hatte.

Zu Rossow: Meeske hält ja scheinbar einiges von ihm und kennt ihn schon länger. Ich
persönlich bin aber der Meinung, dass diesen Posten niemand ausüben sollte, der eine
emotionale Verbindung mit dem Club hat.

Ja ich weiss bei der Dimpfl Masse kommt sowas gut an, ich finde aber dass Leute mit einem
Blick von aussen und ohne emotionale Bindung diesen Job evtl. zielstrebiger ausüben können.

Ich irre mich da aber gerne.
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